

PERS

Upaya Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Pererat Tali Silaturahmi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PERS.CO.ID

May 13, 2023 - 23:14



Upaya Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Pererat Tali Silaturahmi

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi, Bripka Yusuf Muhibbudin.SH, melakukan giat sambang ke Kampung Caringin Rt 02/01 Desa Curugkembar Wetan. Dalam kegiatan tersebut, ia menemui warga masyarakat Sdr. Ajay, Sabtu (13/05/23).

Giat sambang tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat setempat dan menjalin hubungan yang baik antara kepolisian dengan warga. Selain itu, giat ini juga bertujuan untuk mendapatkan informasi mengenai kondisi lingkungan sekitar serta memastikan situasi di wilayah tersebut tetap aman dan kondusif.

"Peran Bhabinkamtibmas sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungannya. Dengan menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat, diharapkan akan tercipta sinergi yang baik antara kepolisian dan warga." tegas Yusuf.

Ajay, warga yang ditemui oleh Bripka Yusuf mengapresiasi kegiatan tersebut. Menurutnya, kegiatan sambang seperti ini sangat baik dan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Selain itu, ia juga merasa senang karena dapat berdiskusi langsung dengan bhabinkamtibmas mengenai berbagai permasalahan yang terjadi di lingkungannya.

Kapolres Sukabumi melalui Kapolsek Curugkembar, Ipda Sugiarto, menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh Bripka Yusuf. "Kegiatan sambang merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan menjaga situasi di wilayahnya tetap aman dan kondusif." kata Kapolsek.

"Kami juga berharap, dengan kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bripka Yusuf ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat di wilayah Curugkembar dapat semakin erat dan kondisi keamanan tetap terjaga dengan baik." tutup Kapolsek.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, AA DEDE, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.